
PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 05 de maio de 2025

Ilmo. Sr.
Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Adjunto de Assuntos de Governo, vem, 
perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 311, aprovado na Sessão Ordinária 
de 15/04/2025, de autoria  do nobre vereador Carlos Trigo (MDB), através do qual solicita 
estudos sobre a viabilidade de incluir um segundo profissional de apoio nas ambulâncias para 
pacientes  com  deficiência,  limitações  de  locomoção  ou  que  necessitam  de  auxílio  para 
embarque e desembarque, visando um atendimento mais humanizado, seguro e eficiente, dizer 
o que segue:

A Secretaria Municipal de Saúde está implementando medidas para aprimorar o transporte de 
pacientes  com  deficiência  ou  mobilidade  reduzida.  Atualmente,  está  em  andamento  a 
adequação de alguns veículos com a instalação de bases elevatórias, que facilitam o embarque e 
desembarque de forma segura e acessível. Além disso, a Secretaria está avaliando a viabilidade 
de contratar maqueiros para acompanhar os motoristas de ambulâncias em atendimentos que 
demandem suporte  adicional,  garantindo maior  segurança  e  qualidade  no atendimento.  Um 
estudo detalhado sobre a implementação dessa medida, incluindo análise de custos e logística, 
está sendo conduzido. Essas ações reforçam o compromisso da administração municipal em 
oferecer um serviço de saúde mais humanizado e eficiente.

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada estima e consideração.

Atenciosamente,

Bruno Seisim Gushi
Secretário Adjunto de Assuntos de Governo
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